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 CP 2023-02-15 
Réunion du comité de parents, qui s’est tenue le 15 février 2023 
Comité de parents du Centre des services scolaire des Grandes-
Seigneuries 
50, boulevard Taschereau, La Prairie (Québec) J5R 4V3 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca 

 
Procès-Verbal 

 
Membres du comité exécutif : 

Nom  Poste  
Lefebvre, D. Vice-Président 
Achim, F. Secrétaire/Trésorier 
Fesko, Y. Rep. Secteur Ouest 
Delisle, M. E. Rep. Secteur Nord-Ouest 
Savard, M Rep. Secteur Nord 
Boucher, P. Rep. Secteur Sud 
Rouillard, É. Rep. FCPQ 
Methelus, N. Rep. Transport 

 
Présences : 
Membres de la direction générale : 
 
Direction générale adjointe : M. Christian Duval 
Direction générale adjointe : M. Daniel Bouthillette 
 
 
Membres du comité de parents présents : 
Nom Poste Établissement 

A. Garcia Lopez, C Délégué des Bourlingueurs 
Achim, F Délégué Saint-Marc 
Béland, V Délégué Saint-Joseph (Mercier) 
Benoit, M Délégué substitut du Tournant 
Boucher, P Délégué Pierre-Bédard 
Boucher, P Délégué Saint-Isidore-Langevin 
Castellanos, G Délégué Saint-Jean-Baptiste 
Comeau, C Délégué de l'Odyssée 
Coulombe, G Délégué des Timoniers 
Delisle, M-È Délégué des Cheminots 
Demers, Y Délégué Saint-François-Xavier 
Désy, S-A Délégué substitut des Trois-Sources 
Diarra, A Délégué de la Rive 
Fesko, Y Délégué Louis-Philippe-Paré 
Gadoua, K Délégué substitut des Bons-Vents 
Gagné, A Délégué Jacques-Barclay 
Gauthier, J Délégué substitut de la Rive 
Girard, P Délégué de la Petite-Gare  
Guertin, M Délégué Émilie-Gamelin 
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Guertin, K Délégué Marc-André-Fortier 
Hurtubise, J Délégué substitut de l'Aquarelle-Armand-Frappier 
Lalonde, I Délégué Louis-Cyr 
Lamoureux, J Délégué Gérin-Lajoie 
Lapalme, C Délégué Louis-Lafortune 
Lavallée, D Délégué Bonnier 
Lefebvre, D Délégué Jacques-Leber 
Melhem, L Délégué Saint-René 
Mercure, P Délégué Notre-Dame-de-l'Assomption 
Methelus, N Délégué Saint-Michel-Archange 
Montreuil, G Délégué de la Magdeleine 
Morin, M-È Délégué Saint-Jean 
Poulin, C Délégué Piché-Dufrost 
Rouillard, E Délégué de l'Aquarelle-Armand-Frappier 
Savard, M-C Délégué Jean XXIII 
Savaria, S Délégué Saint-Viateur-Clotilde-Raymond 
Simard, C Délégué Jean-Leman 
Thériault, M Délégué Daigneau 
Tremblay, J-C Délégué du Tournant 

 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

Monsieur Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du comité.  
 

2. Questions du public 

Monsieur Montreuil indique qu’il n’y a pas eu de questions du public dans la boîte 
courriel du comité et demande aux membres du comité s’ils ont des questions.  
N’ayant aucune question, le comité passe au prochain point. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Montreuil présente l’ordre du jour.  Deux sujets sont ajoutés au point parole 
aux membres. 

CP 018 
2022-2023 

Monsieur Boucher propose l’adoption de l’ordre du jour, 
tel qu’amendé. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 

4. Adoption du procès-verbal du 18 janvier 2022 

CP 019 
2022-2023 

Monsieur Lavallée propose l’adoption du procès-verbal 
du 18 janvier 2023. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 

Lachapelle, V. CCSEHDAA 
Mador, S. CCSEHDAA 
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5. Consultation sur la Politique de maintien et fermeture 

Monsieur Bouthillette dépose un projet de consultation sur la modification de la 
politique de maintien et de fermeture des établissements au Centre de services 
scolaire des Grandes-Seigneuries. Il explique les faits saillants de la politique. Un 
tableau synthèse des modifications est également remis aux délégués. Il demande 
aux délégués de se prononcer sur le projet de politique, au plus tard, le 16 mars 
prochain. Les questions peuvent être acheminées par le président à M. Bouthillette. 

 
6. Soirée des bénévoles 

Madame Savard présente les faits saillants de la soirée des bénévoles. 37 noms de 
bénévoles ont été acheminés au comité organisateur. La soirée est prévue le 19 avril 
prochain. 
 

7. Conférences 

Madame Delisle propose six sujets de conférence pour les délégués. Un sondage est 
présenté aux délégués pour recueillir leur préférence. Les conférences sont possibles 
en présentiel et à distance. La possibilité d’offrir un mode hybride est à confirmer. 
 

8. Formation obligatoire des conseils d’établissement 

Monsieur Montreuil rappelle que ces formations sont obligatoires. Contrairement à la 
première année, les séances de formation ne sont pas faites systématiquement lors 
des rencontres du conseil d’établissement. Il est rappelé aux délégués que ces 
formations sont obligatoires. 
 

9. Suivis  

9.1. CCSEHDAA 

Le suivi est fait par madame Mador. La dernière rencontre a eu lieu la semaine 
dernière. Le budget investi en soutien aux EHDAA a été présenté. Il a été discuté 
de mettre en place un projet pilote pour un service de garde au secondaire. Un 
comité sera formé sous peu pour en discuter. 

 
9.2. Délégués / Comités 

9.2.1. FCPQ 

Madame Rouillard dépose dans le clavardage une publication intitulée CG 
express. Un rappel a été fait concernant les communications mensuelles qui 
s’adressent aux parents des EHDAA et des élèves qui éprouvent des difficultés 
persistantes. Un clavardage dynamique est offert sur la page web de la FCPQ. 
Différentes conférences et soirées de discussion sont offertes aux parents. Une 
présentation sur les projets pédagogiques particuliers a été offerte aux délégués. 
Les résultats d’un sondage sur la gouvernance scolaire ont également été 
présentés. 
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9.2.2. Transport 

Madame Méthélus nous informe qu’il n’y a pas eu de rencontre depuis la dernière 
rencontre du comité de parents. 

 

9.3. Page Facebook 

Madame Savard rappelle l’importance de consulter la page Facebook du comité 
de parents. 
 

10. Divers 

10.1. Projet éducatif école / PEVR 
 

10.2. Appel à tous : trucs, solutions gagnantes, moyens utilisés pour 
assister les enseignants / service de garde dans un milieu défavorisé et pour 
favoriser l’intégration des nouveaux arrivants. 
Madame Savard souhaite recueillir les bonnes idées des délégués des autres 
écoles à propos de ces sujets. Les délégués échangent sur ces thématiques. La 
discussion se poursuivra sur Facebook par la suite. 

 
11. Parole aux membres - coups de cœur 

Activités parascolaires : monsieur Lapalme indique qu’il n’y a pas d’activités 
parascolaires offertes à son école. Il aimerait savoir si des activités parascolaires sont 
offertes dans les autres écoles. Certains délégués indiquent la pratique en vigueur 
dans leurs écoles.  
 
Heures d’ouverture et de fermeture à l’heure du dîner : monsieur Lapalme fait un suivi 
par rapport à ce questionnement. À son école, il n’est pas permis d’aller chercher un 
élève au dîner. Il fait un appel à tous pour savoir ce qui se passe dans les écoles. 
Certains délégués indiquent la façon de fonctionner à leur école. 
 
Madame Rouillard indique que la grille-matières a été changée à son école l’an dernier 
pour favoriser la pratique d’activités physiques à l’extérieur. 
 

12. Prochaine assemblée 
La prochaine assemblée aura lieu le 15 mars 2023 en mode virtuel. 
 

13. Bilan de la soirée 
Monsieur Montreuil remercie les délégués pour leur présence et leur participation. Il 
rappelle que quelques courriels seront acheminés aux délégués sous peu  
 

14. Levée de l’assemblée 
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CP 020 
2022-2023 

Monsieur Lefebvre propose la levée de l’assemblée. 
 

Adoptée à l’unanimité  
 


